

RECURSOS CLAVE

Dentro de todo el sistema de clasificación cabe resaltar que nuestra empresa, como negocio relacionado con el desarrollo de una plataforma, requerirá un número de recursos humanos e intelectuales mayor que cualquiera de las otras clasificaciones. Esto se deberá a la necesidad de un equipo de desarrollo competente encargado de la mantener la aplicación, y por tanto nuestro servicio, debidamente actualizado y funcional. Los recursos humanos serán además una necesidad a la hora de atender a clientes que busquen información mayor y más precisa.

Los recursos intelectuales son esenciales en caso de la necesidad de una base de datos precisa que será necesaria para llevar la cuenta de todas las especificaciones, compras y búsquedas que soliciten nuestros usuarios, así como de cuestiones financieras esenciales para el correcto funcionamiento del negocio y su éxito. Más allá de esto no hay una necesidad obvia de tal tipo de recurso.

En nuestro papel de empresa online, los recursos físicos no serán una prioridad en la organización de el negocio. Esto, como está claro, no quita el hecho de necesitar una sede central o una oficina en la que establecer los servidores y demás efectivos en forma de hardware, en algún tipo de piso o instalación.

Los recursos económicos son evidentemente necesarios para una empresa en proceso de lanzamiento al mercado, con la evidente necesidad de un voto de confianza en nuestros cálculos, de forma que todos los recursos previamente mencionados puedan ser obtenidos. Esto convierte los recursos económicos en los más esenciales en el momento de despegue de una empresa, aunque su importancia se reduzca con la independencia económica del negocio y, por consiguiente, su autosostenibilidad.